

Nouveau combat pour les chiens

30/08/2011 05:27



Anne Bouyer et sa famille canine.

Sensible au bien-être des animaux Anne Bouyer s'investit une nouvelle fois pour la cause animale. Elle vient de créer à Jaunay-Clan une antenne de l'association « Soligalgos ».

« Nous sommes réunis pour lutter contre l'isolement de l'homme et de l'animal, en l'occurrence le lévrier espagnol. On les appelle les Galgos ; ils sont utilisés pour la chasse. Lorsqu'ils ne sont plus performants ils sont abandonnés voire tués », raconte Melle Bouyer. *« Les contacts avec les animaux permettent une reconstruction sociale et un retour à l'estime de soi grâce à la réhabilitation de la notion de partage ».* Partant de ce principe l'association souhaite s'investir dans différentes actions ayant pour trait commun : la solidarité, la sociabilité, l'affection... Créer ou retrouver un lien social grâce à un animal, apporter un soutien matériel aux refuges espagnols et nouer des partenariats avec des associations de protection animale pour sensibiliser l'opinion publique restent des priorités de la nouvelle association.

Contact : Anne Bouyer « Aux Toutous chics », tél. 05.49.37.47.19.- 06.09.21.75.12
Site de l'association : www.soligalgos.org